

総会での表彰のようす  
▼(賞状を受けとっているのが坂本さん)



## 親御さんに感謝されたことが嬉しかった

### 坂本さんが自衛隊から感謝状

4月27日、郡山市の陸上自衛隊郡山駐屯地において、県自衛官募集相談員連絡協議会総会が行われ、坂本さん(草野)に感謝状が贈られました。坂本さんは昭和63年から相談員として活動、村内の自衛隊入隊のあっせんや連絡調整を行ったり、役場前の自衛隊募集の掲示板を寄付したりと精力的に活動を続けており、

今回の表彰はその永年の功績が認められたものです。

坂本さんは「大変なこともいっぱいあったけれど、入隊を世話した隊員の両親にありがとうと感謝されたときがうれしく、そのために続けてきました」と相談員としての月日を振り返り感想を話していました。

## ゲートボールの普及に尽力

### 長正さんにスポーツ功労賞

4月12日、公民館多目的ホールで平成14年度飯館村体育協会総会が行われ、長正與享さん(大久保)にスポーツ功労賞が贈られました。

長正さんは、16年間に

わたり村のゲートボール協会の副会長として、ゲートボールの普及と発展に携わってきました。



▲スポーツ功労賞を受けとる長正さん

## こころのほけっと

### 「あるものさがし」の時代へ

「ないものねだり」から「あるものさがし」の時代に入ってきました。

これからは村内の「あるものさがし」に力を入れていかねばなりません。わが村に「あるもの」は、「ここだけのもの」「たった1つのもの」ですから「オンリーワンの村づくり」に通じていきます。

福島県の緑のきれいなところ、つまり「緑の百景」にありの沢が選ばれています。県内の有名な山「うつくしま百名山」の中には、花塚山、野手上山、虎捕山と3つも入っています。さらに「ふくしまの遊歩道50選」には村民の支援を得てあいの沢の「愛の遊歩道」が入っており、先日、「福島のみどり50選」に大倉の「葉山ごもり」が選ばれました。

いかがですか、何もない村と違っていたら、県

の50選、100選に他の市町村よりはるかに多く選ばれているんですね。これらを大切にし、活用も図っていかねばなりません。

今回村では、野手上山と花塚山の登山道の整備をしました。あいの沢の遊歩道には「愛の句碑」を建てました。野手上山では小宮の皆さんが県知事を招いて山開きをし、約600人の方々が小宮の皆さんの温かいもてなしを受け、さわやかな汗をかいたようです。知事はサワグルミの群生地にいたく興味を示され「すばらしい財産」とおっしゃってくれました。

みんなでもっともっと「あるもの」に目を向け、大切にし、さらに私たちの暮らしや経済に役立てていこうではありませんか。

平成14年5月29日

飯館村長 菅野 典雄